

LIBERTAD VIGILADA

PÀGINES DE CUL-TURA I INFORMACIÓ QUENERAL



FOTOFINISH



LOS PUNTOS SOBRE LAS UVES

Excepto las Botella

La hermana de Ana Botella, una tal María Jesús, es concejala en el ayuntamiento de Córdoba y también debe ser medio boba (se trata de un diagnóstico, no de un insulto) a tenor de las cosas que dice. Hace poco ha soltado que la brecha salarial entre hombres y mujeres no es por tal condición, sino por la menor preparación de las mujeres. Resulta comprensible que tanto ella como su hermana tengan esa sensación cuando se comparan con otras personas, independientemente del sexo de éstas, pero es de todos sabido y conocido que en las universidades españolas y en las oposiciones a puestos públicos de enjundia, las mujeres están claramente por encima de los hombres. Las mujeres no sólo deben cobrar lo mismo, deberían cobrar más... excepto las Botella claro.

CANCIONCILLAS SIN INTENCIÓN

Un catedrático dice, digamos que con ahínco, que no hay que jubilarse hasta los setenta y cinco, claro que el figurón este frecuente a los empresarios, aunque sin ver ni de lejos a un puñetero operario. Si trabajas hasta entonces con todo tu magisterio te jubilarás un día y al siguiente al cementerio. Si naciste en los sesenta y no te han prejubilado que lo sepas no está mal: puede que estés fastidiado. Qué sensación da que te quieran atrapar. ¡Es horrible!

Conferencia

● ● ●
LOS ERE NO EXISTIERON Y CHAVES Y GRIÑÁN SON VÍRGENES

por Javier Guerrero

FLASHES INFORMATIVOS

M. Rajoy cree que Rivera debería despertarse

Francisco Granados remata su declaración en el juzgado insinuando que Cristina Cifuentes e Ignacio González estaban liados. Las observadoras observan que si es chungo que te acusen de corrupta, peor es que te acusen de tener tan mal gusto.

Biel Barceló decidió seguir siendo diputado a pesar de que en Més no lo querían ni en pintura. Se ignora por qué el grupo parlamentario de Més no le echa al Grupo Mixto, con lo honestos que ellos son en todo.

Catalina Cladera insiste al Gobierno en que apruebe una quita de la deuda balear a pesar de que Montoro anunció dos días antes que ni de coña. Los expertos creen que a Cladera le gusta hacer reír a Montoro.

Los seis hijos varones de Ruiz Mateos irán a juicio por una estafa de 14 millones de euros. Diferentes facultativos aventuran una enfermedad hereditaria ligada al sexo.

Bauzá ostentará un cargo en el Senado como miembro de un grupo de trabajo Palestina-Israel. Los observadores observan que estando Joserra ese grupo es raro que sea de trabajo y creen que con lo que Joserra ignora sobre ese tema puede escribirse una enciclopedia.

FRASEANDO



NO SECTARIOS
El conseller de Educación Martí March ha declarado: "Ni somos antireligiosos ni anticlericales ni sectarios". Lo contrario haría pensar que no se llevan bien con Més.



LE GUSTARÍA
Antoni Noguera, alcalde de Palma: "Como alcalde me gustaría que hubiera alguna facultad en el centro de Palma". Para así saber cómo son, es de suponer.



A PRISIÓN
Marga Prohens portavoz de Company en el Parlament: "En el PP defendemos la prisión permanente revisable". A excepción, claro está, de los delitos graves que viene cometiendo la gente de orden de su partido.



A PRISIÓN
Vicenç Thomàs, de la agencia de colocación del PSIB: "El PP no quiere hablar de los problemas reales de los ciudadanos". Él, sin ir más lejos, arregló el paro juvenil de su nene nada más empezar la legislatura.



ENTREVISTA VIRTUAL

Francisco Granados "Soy más guapo que González"

—¿Qué tal, don Francisco?
—Llámeme Paco, que en el ambiente carcelario se hace más llevadero. Paco o Curro, si usted prefiere.
—Está usted tirando de la manta...
—Ya conoce usted el refrán: Para el tiempo que me queda en el convento, me lo hago dentro... Y teniendo en cuenta que a mí ya me han echado del convento...
—Digamos que no quiere usted comerse solo el marrón.
—Digamos que hay mucho marrón para repartir.
—¿Cuántos inmuebles tiene usted en el municipio de Valdemoro?
—¿Qué clase de pregunta es ésa?
—Una pregunta contable...
—Como la tesorera del PP de Valencia yo no tengo conocimientos de contabilidad...
—Pero si es usted economista...
—Uuufff, no sabe la de tiempo que pasé yo en la cafetería de la facultad de Económicas. En el campus de Somosaguas se jugaba mucho al póker en aquella época. Y las chicas de Psicología, que las teníamos al lado... ¡Qué tiempos!
—Gürtel, Púnica, espionaje político... con qué se queda usted...
—Personalmente con el lío de la púnica. Es más mío.
—Hablando de lo suyo, ¿de dónde salió aquel millón de euros de un altillo de un armario de casa de sus suegros?
—Era mío. Pero no tengo más...
—¿No tiene más millones?
—No, no tengo más altillos.
—Pues antes llegó usted a insinuar que podían haberlo dejado allí unos operarios de Ikea o unos fontaneros...
—No sabe usted lo despistados que son los operarios de Ikea. Imagínese que a veces les sobra un tornillo... o una tuerca...
—Volvamos a sus afirmaciones de esta semana pasada en el juzgado...
—¡Cómo le va la marcha a usted!
—¿De verdad que Cristina Cifuentes e Ignacio González estaban liados?
—No lo dude. Es más, estoy prácticamente convencido de que hacían tríos sadomaso con Esperanza Aguirre.
—¿Qué me está usted diciendo?
—Y a mí no me invitaban.
—Hablando de otra cosa, ¿qué sabe usted del Tamayazo?
—Pues que gracias a aquellas dos grandísimas personas yo pude entrar en el gobierno de Esperanza Aguirre y tomar decisiones importantes.
—¿Importantes para quién?
—Bueno, para mí fueron importantes, se lo puedo asegurar.
—En definitiva, ¿qué hay que tomar en serio de sus últimas acusaciones?
—Estoy celoso. Yo soy más guapo que Ignacio González.